



LA MISSION LOCALE GRESIVAUDAN-ALPES-METROPOLE

Faisant suite aux mesures de lutte contre la propagation du virus COVID-19 mises en place par le gouvernement, la Mission Locale Grésivaudan-Alpes-Métropole s'est réorganisée pour assurer son accompagnement tout en protégeant ses salariés et les jeunes.

La Mission Locale
Grésivaudan-Alpes-Métropole
poursuit les accompagnements à distance
Téléphone, Visio, Mail...

Gardons le contact !

accueil@mlgresivaudan.com

appelez-nous ! 04 76 08 08 70

*Nous poursuivons les inscriptions,
n'hésitez pas à nous contacter*



Pour toute demande, suivi d'un jeune déjà inscrit ou bien première inscription, nous sommes joignables au :

04 76 08 08 70

**Les lundi, mardi, jeudi de 9h à 12h et de 14h à 16h
Les mercredi et vendredi de 9h à 12 h**

L'équipe reste également joignable par mail à accueil@mlgresivaudan.com et via les réseaux sociaux Facebook.

Les entretiens d'accompagnement se réalisent par téléphone ou visioconférence.

Une offre de service adaptée

L'offre de service de la structure s'est adaptée afin de répondre aux problématiques posées par le confinement.

Les conseiller(e)s mission locale sont à votre écoute et vous aident à résoudre les difficultés du quotidien et préparer votre retour à l'emploi et à la formation.

Les conseiller(e)s peuvent vous aider dans la mobilisation d'aides d'urgences (aides alimentaires), l'information et l'accompagnement dans les démarches administratives de l'ensemble des structures partenaires.

L'accompagnement des jeunes en situation d'emploi (CDD, CDI, PEC, alternance...) continue pendant leur parcours, quelles que soient leurs situations.

L'accompagnement des entreprises se poursuit afin d'aider notamment celles qui ont et auront des besoins en recrutement en diffusant les offres d'emploi, d'apprentissage ou de formations en ligne

La structure partage sur les réseaux sociaux et auprès des jeunes l'ensemble des mesures gouvernementales, des mesures liées au confinement, des consignes de sécurité.

Un suivi par la psychologue de la Mission Locale est proposé aux personnes qui le désire, il se fait désormais en entretien téléphonique. Pour obtenir un rendez-vous, rapprochez-vous de votre conseiller ou de l'accueil de la Mission Locale.

Si vous avez connaissance d'un jeune en difficulté, n'hésitez pas à l'orienter vers la Mission Locale **GRESIVAUDAN-ALPES-METROPOLE**